

Águilas llegan a Culiacán para disputar Serie del Caribe



La Habana, 30 ene (LMP/RHC) Los Águilas de Mexicali, campeones de la Liga Mexicana del Pacífico y representantes de México ya están en tierras sinaloenses para disputar la Serie del Caribe 2017, del primero al siete de febrero.

La tarde de lunes el equipo aterrizó con la finalidad de iniciar los entrenamientos de cara al próximo juego en contra de los Criollos de Caguas representante de Puerto Rico el día miércoles una hora después de la inauguración del certamen.

Los "emplumados" buscarán junto a sus refuerzos cumplir el sueño de los Tomateros de Culiacán de campeón en el clásico en honor a su gran dirigente el "Señor Juan Manuel Ley".

Por su parte el manager de los Águilas Roberto chapo Vizcarra habló sobre la oportunidad que le dieron de dirigir a los "emplumados" y sobre el campeón:

Además, al manager también se le preguntó sobre la rotación del equipo y la decisión de dejar fuera del roster a Jon del Campo y la polémica que causó en redes sociales.

Y con un papel casi de favoritos, el representante de México saltará al terreno de juego para defender el título del año pasado cuando los Venados se impusieron de forma unánime.

Algunos de los representantes mexicanos que se dejaron ver fueron: Luis Juárez, Manny Barreda, Jake Sánchez, José Meraz, Chris Roberson, Javier Solano, Agustín Murillo y CJ Retherford.

El lanzador de los Tomateros de Culiacán, Hector Rodríguez, fue el elegido para abrir el primer juego de México en la Serie del Caribe cuando enfrente a Puerto Rico el miércoles.

Rodríguez es un ídolo de la fanática culichi, ya que el pelotero ha lanzado con los Tomateros desde el 2007 y no solo eso sino que el pelotero es originario de la ciudad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/120052-aguilas-llegan-a-culiacan-para-disputar-serie-del-caribe>



Radio Habana Cuba